

Laissez-moi simplifier votre vie
Let me simplify your life

Je vous procurerai, ainsi qu'à votre famille, le soutien émotionnel et physique nécessaire à votre "grand déménagement" dans un espace plus restreint.

Que ce soit dans une maison, appartement, condo ou résidence pour personnes âgées, **GentleMove** vous fera vivre une expérience sans tracas et sans stress.

Selon vos besoins, je vous aiderai autant ou aussi peu que requis pour transformer cette transition en "une renaissance".

À bientôt pour planifier cette transition. Ce sera amusant!

Au plaisir de vous rencontrer.

I will provide you and your family the emotional and physical support necessary when making "the big move" to a smaller space. Whether it is a house, apartment, condo or senior residence, **GentleMove** will assist you in making this experience hassle and stress free.

I will help you as little or as much as you need in making the transition to a "new beginning".

Let's get together soon to plan your transition. It'll be fun!

Jane Guest
Fondatrice et Directrice



Menu

"Une renaissance" "A New Beginning"

Hors d'oeuvre ~ Appetizer
Conseils en transition résidentielle
Transition Counselling

Plat de Résistance ~ Main Course
Condenser vos biens matériels
Répartition de votre héritage
Household Downsizing
Estate Dispersal

Dessert
Valorisation résidentielle pour mieux
vendre
Staging to Sell

Surprise
Valorisation résidentielle pour mieux
vivre
Staging to Live

Rabais pour personnes âgées. Crédit d'impôt pour maintien à domicile d'une personne âgée.
Discounts for senior citizens. Tax credits for home-support services for seniors

"Une renaissance" "A new beginning"

Conseils en transition résidentielle
Condenser vos biens, répartition de votre héritage
Transition Counselling, Downsizing and Estate Dispersal:

- Aide à décider quel est le meilleur moment pour déménager (personnes âgées)
Helping you decide when to move on (senior citizens)
- Aide à choisir le bon endroit pour vivre (personnes âgées)
Choosing the right place in Montreal/West Island (senior citizens)
- Aide à surmonter les difficultés d'un grand déménagement et à le transformer en une belle expérience: "une renaissance"
Facilitating a difficult and overwhelming process by turning it into a positive and uplifting experience: "a new beginning"

• Faites-vous plaisir: la diminution est un soulagement et un réconfort à effet thérapeutique.
Rewarding yourself : Downsizing is a process that is both therapeutic and uplifting
Pour les membres de la famille habitant l'extérieur, **GentleMove** procure la tranquillité d'esprit en sachant que quelqu'un coordonne leurs affaires de famille avec l'attention personnelle dont ils feraient preuve eux-mêmes s'ils étaient là.

For out-of-town family members, **GentleMove** provides peace of mind that someone is coordinating your family member's affairs with the personal attention they would give if they were there.

*Valorisation de
votre plus grand investissement:
vendre votre maison au meilleur prix
Staging your biggest asset to sell for top dollar*

GentleMove

- Vous avez travaillé fort pour bâtir votre nid. Vous méritez le meilleur rendement possible de votre investissement

You've worked hard to build your home. You deserve the best return on your investment

- La valorisation résidentielle est un investissement. Il ne s'agit pas de dépenser de l'argent. Il s'agit de faire de l'argent avec votre bien immobilier le plus précieux.

- Staging is an investment. It is not about spending money. It is about you making money on your biggest asset.

Le coût sera toujours moindre que la première baisse du prix de votre maison.

The cost will always be less than the first price reduction of your house.

Les recherches ont démontré que dans 95% des cas, la valorisation résidentielle a permis d'effectuer la vente en 35 jours ou moins contrairement aux maisons sans valorisation qui sont restées sur le marché durant 5-6 mois.

Research has shown that 95 % of staged houses sell in 35 days or less versus unstaged houses which can linger on the market for 5-6 months.

Les maisons ayant subi une valorisation sont plus susceptibles d'aller chercher un gros prix. Staged houses are also more likely to sell for top dollar than unstaged houses.

Vous serez une étoile! You will be a Star!

Jane,

You did excellent work on Poplar. You really brought it to life. I will definitely recommend you to all who need your services.

- Peter Alovisi

**Associate Sotheby's International Realty
Quebec**

Dear Jane,

Thank you for your tremendous help. After living in my home for 25 years and 4 children later, I found it difficult to stage my own home. Thanks to you, with your critical eye and good taste you were able to make my life easier. I didn't imagine that selling my home would be a stressful task, but you made the transition much better. So far I had a couple of viewers with a "WOW" response.

- Julie Noel

Bonjour Jane,

Nous tenons à te remercier du beau travail que tu as effectué chez nous. Ce fut très organisé et surtout bien pensé. Nous avons été surpris des résultats et nous adorons ce que tu as fait en une semaine seulement. Tu es géniale et merci encore mille fois car ce fut un plaisir de travailler avec toi.

- Lyne Labrecque

- Albert Boucher



GentleMove

*Une filiale de
a division of*

Janey & Co.

**simplifier votre vie
simplifying your life**

514-999-help (4357)

www.janeyandco.com jane@janeyandco.com